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第３回公立保育園移管法人選考委員会 議事録 

 

日 時 令和元年 11 月 12 日（火）９時 20 分～11 時 50 分 

会 場 田浦保育園および逸見行政センター 

 

 

【出席委員】 

大澤岩男、佐藤千春、土谷みち子、平澤和宏、宮田丈乃   （50 音順、敬称略） 

 

【事務局】 

逸見保育園 ２名（小嶋園長、下山副園長） 

こども育成部保育課 ４名（佐藤課長、深井係長、木村主任、青木主任（記録者）） 

 

【傍聴者】 

なし 

 

【次第】 

１ 開 会 

２ 議 事 

（１）３次選考の採点表及び合格基準について 

（２）採点・審議 

３ その他 

４ 閉 会 

 

【配布資料】 

・横須賀市立逸見保育園民間移管にかかる選考基準【実地調査・面接】 

 

【議事内容】 

１ 開 会 

田浦保育園にて、平澤委員長が開会宣言を行った。 

 

２ 議 事 

（１）３次選考の採点表及び合格基準について 

田浦保育園にて、保育課の佐藤課長が３次選考の採点表及び合格基準につ

いて説明を行った 

⇒その後、田浦保育園の実地調査および面接を行った。 
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（２）採点・審議 

逸見行政センターにて、採点審議を行った。 

 

①３次選考の通過条件 

参加委員の評価点の合計点が満点の 60％以上であること 

（評価はＡ・Ｂ・Ｃの３段階で、配点はＡ２点、Ｂ１点、Ｃ０点） 

（評価項目は 55 項目の 110 点満点） 

 

②３次選考の採点結果 

委員５名による選考の結果、合計 429 点（550 点満点の 78.0％）となった

ため、（株）ベネッセスタイルケアが３次選考を通過した。 

なお、採点の際に各委員から出た（株）ベネッセスタイルケアに対しての

要望事項などは以下のとおり。 

 

（全委員） 

前回の選考委員会の際、「予定定員設定は 70 人とし、定員を超えた場合

は弾力的運用でカバーする」と伺っていたが、設定人数が現在の児童数を下

回ってしまっていることがどうしても引っかかってしまう。ベネッセに対

して定員設定を再考していただきたいと考えている。 

 

（事務局） 

ベネッセの経営上の都合もあるかと思うが、選考委員会からの意見とし

て、市からベネッセに対してきちんと伝えさせていただく。 

 

（宮田委員） 

ベネッセには、保護者の要望をできるだけ考慮した上で定員設定をして

いただけることを期待したい。 

 

（佐藤委員） 

移管前に市がきちんと改修箇所についてリストアップし、修繕を実施す

るところは実施し、さらには長期的な修繕計画を立てていただきたい。 

 

（事務局） 

令和２年度度予算案を市議会に提示する時期（令和２年２月頃）に、修繕

や引継ぎ・共同保育などについて逸見保育園の保護者と話をする機会を設

けたいと考えている。その際、必要があればベネッセにも同席していただこ
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うと思う。 

 

（大澤委員） 

震災で強い揺れが起きた際、現在保育園使用している照明器具では安全

性に問題があると思うので、カバーが付いているものに買い替えた方がよ

いのではないか。 

 

（事務局） 

市全体の課題でもあるが、ご意見として承らせていただく。 

 

（佐藤委員） 

移管後に運営が急に変わってしまうと保護者は戸惑うと思うので、ゆる

やかに移行していただきたい。 

 

（土谷委員） 

ベネッセが運営している横浜市の保育園などの例を見ると、保護者の意

見をくみ取っていただけているようなので、その点は期待できるのではな

いかと思う。 

 

３ その他 

・令和元年 11 月 20 日（水）までに、本日の結果を（株）ベネッセスタイル

ケアあて通知。 

・令和元年 12 月１日付けで、横須賀市と（株）ベネッセスタイルケアが「横

須賀市立逸見保育園民間移管にかかる保育所運営に関する覚書」を締結。 

・覚書締結後は、募集要項の 11 ページに記載の「横須賀市立逸見保育園の民

間移管にあたっての諸条件」６の（１）「保護者説明会への出席」や６の（２）

「３者協議会への参画」について、逸見保育園保護者、（株）ベネッセスタ

イルケア、横須賀市が協力して実施。 

・今回の委員会をもって、委員会の開催を終了とする。 

 

４ 閉 会 

以上 


